



La periodista se reunió con la comunidad universitaria para dar a conocer los detalles de su libro.

Maria Elena Monckeberg contra la educación

Periodista lanzó libro crítico

El lanzamiento de su último libro llamado "La Privatización de las Universidades Públicas" fue el principal motivo de la visita a quiénoque que realizó a Periodista María Elena Monckeberg.

VISITA

La profesional, académica de la Universidad de Chile y colaboradora de una serie de diarios y revistas tales

como Apes, Análisis, La Nación y The Clinic, se reunió con la comunidad universitaria, en una cargada agenda de actividades que desarrolló durante todo el día.

En la mañana se dirigió hasta el Palacio Astorreta para dar a conocer a la opinión pública los detalles de su publicación.

En la tarde, en tanto, se trasladó hasta el salón Inter de la Universidad Arturo Prat, para exponer una crítica al modelo actual de educación.

La charla se llevó a cabo a las 18 horas y en ella fue escuchada por aproximadamente cincuenta estudiantes que tuvieron la posibilidad de oír y opinar sobre la conferencia.

escuelas y liceos y la privatización de la educación superior fueron herramientas básicas para la formación de las nuevas generaciones. "El núcleo generador del modelo impuesto tuvo su origen en la Universidad Católica y se vincula al nacimiento y desarrollo del movimiento gremial (1967) que después con el paso del tiempo se transformó en la Unión demócrata independiente", señaló.

CRÍTICA

La periodista realizó una discusión crítica a la política educacional del gobierno militar, que según señaló fue la responsable de elaborar estudios y políticas ten-

Periodista lanzó libro crítico [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista lanzó libro crítico [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)